13



22/09/202 **LEGISLATIVO** 





## Por parte de "trabajadores defraudados

## "Huevazos' INDICAL del **PJF** por

ROBERTO MELENDEZ S.

BOBYMESA@YAHOO.COM.MX

ras ratificar que "no hay condiciones" para reanudar labores en juzgados y tribunales federales, trabajadores del Poder Judicial Federal sentenciaron al secretario general del sindicato, Jesús Gilberto González Pimentel, que "no le extrañe" si de nueva cuenta le lanzar huevos, esta vez podridos, por "traidor" a sus agremiados y comparsa de las autoridades federales.

"Lo vamos a hueviar, tal como lo hicimos hace unas horas afuera de las instalaciones del Consejo de la Judicatura Federal, pues se ha prestado a las arbitrariedades y abusos por quienes, mediante del engaño, impusieron, por la fuerza, la reforma al Poder Judicial Federal del presidente Andrés Manuel López Obrador", puntualizaron los trabajadores que se dicen ofendidos y traicionados por el dirigente sindical.

En la oportunidad, los empleados puntualizaron que posiblemente sea el 2 de octubre, fecha en la que los mexicanos no olvidamos, cuando reinicien labores, pero que ello no es definitivo. "Depende de la situación que se presente en esa fecha, pero la

decisión es de los verdaderos trabajadores no del líder sindical charro que resultó González Pimentel".

En su momento, el "hueviado" dirigente sindical puntualizó que él únicamente ha luchado por los intereses y derechos de los agremiados al sindicato. "Lo único que hice fue atender sus derechos, lo que les pido, lo que les pido es que si van a seguir en paro cuiden su integridad porque son jefes de familia", expusó el líder.

González Pimentel, al salir del salón donde sesionaron los integrantes del Consejo de la Judicatura Federal, fue atacado con huevos por parte de los trabajadores inconformes con la labor que ha realizado frente a la "arbitraria, infundada y dañina" reforma presidencial, en la que se necesitó de traidores, como es el caso del senador Miguel Ángel Yunes Márquez, para que fuera aprobada.

"Jesús Gilberto sólo cuidó de sus intereses y sus seguidores, olvidándose del resto de los empleados, para quienes es un traidor y entreguista, por lo que la acción de los huevos podría presentarse de nueva cuenta, pues como la mayoría de los dirigentes sindicales sólo sirve a los intereses de quienes ostentan el dinero y el poder", asentaron los quejosos.